

27-10-2022

Echos de la rencontre franco-allemande de cors des Alpes



Les 15 et 16 octobre 2022, le groupe Cors et Accords recevait le groupe Alhornfreunde, de Bauschlott, près de Pforzheim, en Allemagne.

La rencontre s'est très bien passée, pleine de musique et d'amitié avec une trentaine de participants (une quinzaine de chaque association).

Les deux ensembles de cors des Alpes ont ravi les auditeurs lors des trois concerts.

Le samedi à l'église de La Bresse et ensuite à l'église de Ventron.

Et le dimanche à la salle des fêtes de Cornimont où de nombreux élus, maires, député, conseiller départemental, conseiller communautaire de la CCHV, ont honoré de leur présence cette manifestation.

En dehors de ces concerts, les participants ont apprécié la visite du musée des racines, une soirée en ferme-auberge. Le programme prévoyait la visite du musée du textile mais l'horaire avançant, cela n'a pas pu se faire.

La pluie du samedi n'a pas entamé la bonne ambiance qui a régné tout au

long du séjour. Au moment de se séparer, l'émotion était présente dans les cœurs. Il a été convenu de se revoir, mais probablement de l'autre côté du Rhin.

« Merci à tous, en particulier aux collectivités qui ont soutenu le projet. Sans leur aide, il n'aurait sûrement pas pu se réaliser. Vive la musique qu'elle soit au service de la fraternité entre nos communautés » souligne Jean-Marie Mouglin.

C. Sonzogni



27-10-2022 E.V